
Herr Pötzsch verweist auf eine Gefahrensituation am Ortsausgang Altendorf 

Richtung Gelsdorf an welcher der Fahrradweg die Fahrbahn kreuzt. Er fragt an, 
ob es hier eine Möglichkeit der Sicherung bzw. Verbesserung der Situation gibt. 

 
Die Verwaltung sagt eine Prüfung zu. 


